



26.11.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, nimmt im Landkreis Cuxhaven eine positive Entwicklung, dennoch ist es mit erneut 17 Neuinfizierten längst kein Grund zur Entspannung. Erfreulich ist es jedoch, dass insgesamt 25 Personen im Landkreis wieder genesen sind. In der Stadt Geestland liegt der Inzidenzwert pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohnern mit 14 Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen aktuell ebenfalls unter 50.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	177 (+1*)
Anzahl der wieder Genesenen:	144 (+1*)
Anzahl der Todesfälle:	10
Anzahl der noch Erkrankten:	23 (+1/-1*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	90 (-9*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	45,38 (-4,53*)

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Nach gestrigem Beschluss von Bund und Ländern werden die aktuellen Corona-Maßnahmen bis zum 20. Dezember 2020 verlängert – und dabei auch zum Teil verschärft. Private Zusammenkünfte mit Freunden, Verwandten und Bekannten werden strenger begrenzt. Künftig darf nur ein Haushalt mit einem weiteren Haushalt zusammenkommen – mit einer Gesamtzahl von **maximal fünf Personen**. Kinder bis 14 Jahre sind ausgenommen. Restaurants, Theater und Freizeiteinrichtungen bleiben weiterhin geschlossen. Wenn die Fallzahlen nicht deutlich sinken, ist eine erneute Verlängerung möglich.
- Über Weihnachten und Silvester ist vorgesehen die Beschränkungen zu lockern. Vom 23. Dezember bis 1. Januar sollen Treffen „im engsten Familien- oder Freundeskreis“ bis insgesamt maximal zehn Personen möglich sein. Auch hier sind Kinder bis 14 Jahre ausgenommen.
- Die positive Entwicklung der letzten Wochen ist auf Ihr rücksichtsvolles Verhalten zurückzuführen, Halten Sie durch und vermeiden sie auch weiterhin jeden nicht notwendigen Kontakt und bleiben Sie möglichst zu Hause.

Bleiben Sie zuversichtlich!